

DUMONT

DIREKT

München

ITALIENISCHER ALS
DIE ITALIENER

GEBALLTE
KUNST

Was ist von Münchens
PROMINENTESTEM
VIERTEL zu halten?

SLACKLINES UND PICKNICKS

Hier wird
das **Leben**
gefeiert

EINMAL INS SCHWITZEN
KOMMEN?

Puppenstube?
Von wegen!

MIT
GROSSEM
CITYPLAN

- 4
- 5
- 6
- 7
- 8
- 9
- 10
- 11

URBANE NISCHENSUCHER
HIER LANG



Sommernachtstraum

Wenn jedes Eckchen Gras besetzt ist zwischen den Blumenbeeten vor dem Gärtnerplatz-Theater, wirkt es beinahe wie ein Sit-In. Aber wer sich dazugesellt, merkt bald: Das einzige, wofür hier demonstriert wird, ist ein endloser Sommer. Der Platz bildet das Herzstück von Münchens beliebtestem Ausgehviertel. Aber oft bleibt man einfach hocken bis spät in die Nacht: Schließlich gibt's sogar Bier im Beet. Dass die Verkäufer einem das halbvolle Leergut gern voreilig aus der Hand reißen, gehört zum Charme der Gärtnerplatz-Nächte wie die schaulaufenden Hipster.



Nostalgie-Rausch

Während die einen sich auf das größte Gelage der Welt freuen, machen die anderen einen großen Bogen um die Theresienwiese. Bierleichen in der U-Bahn, seltsame Musik, Menschenmassen – das erträgt man nüchtern kaum. Dabei vergisst man manchmal den Charme des ehemaligen Volks-fests: Uralte Schausteller-Betriebe, die sich zwischen nervös blinkenden Fahrgeschäften und mächtigen Bierzelten verstecken. Schlichte Wurfbuden, aber eben auch der Kettenflieger, der sich seit 1919 nicht verändert hat, oder das Toboggan: Eine Holzrutsche, über die man auf Sackleinen rutscht.





Ihr München-Kompass

#2

Sagenhaft – im Schatten der Frauenkirche

#3

Sinn und Sinnlichkeit – vom Viktualienmarkt zum Jakobsplatz

#1

Unten Kaufrausch, oben die Spieluhr – am Marienplatz

Auf Teufels SPUREN
oder die Suche nach
dem
Wolpertinger

Marktplatz
der Eitelkeiten

»Mai,
is des
guäd!«

WOMIT FANGE ICH AN?

#15

Avantgardistischer Alpengersatz – der Olympiapark

GROSSE IDEEN AUS
DEN SECHZIGERN

Slowdown
auf Königinnenart

#14

Spazieren und Flanieren – Schloss Nymphenburg

VIERTEL MIT
SEELE

Wo sich
München
RENATURIERT
und
REGENERIERT

#13

Der vergessene Stadtteil – Schwanthalerhöhe

#12

Acht Kilometer Stadtstrand – die Isar